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会長挨拶	 紙谷会長

本日はガバナー事務所より、IM第 2 組ご担当の
上本（うえもと）ガバナー補佐にご参加いただいてお
ります。

本日の卓話の時間は、上本ガバナー補佐にもご参加
いただき、当クラブのクラブ協議会を開催いたします
ので、いろいろご教示たまわりますよう、合わせてよ
ろしくお願いします。

さて、今月は地域社会の経済発展月間です。
今月のガバナー月信で大橋ガバナーからのメッセー

ジとして地域社会の経済発展月間で、次のようなお話
がありました。

雇用されているにもかかわらず 1 日にわずか 1 ドル
90セント（約220円）で暮らしている人の数は世界で
約 8 億人と言われており、貧困に至る理由は、「教育
を受けていないので仕事を選ぶことができない」「災

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

害や紛争で収入の道が無くなった」「農地や家畜がな
い」「援助してくれる親族がいない」などが理由とし
てあげられるそうです。

では、ロータリーの奉仕プロジェクトでこれらの貧
困をどのように改善できるのでしょうか。単にモノや
設備を贈るのではなく、持続的に現地を発展させるこ
とができる起業家とリーダーの育成、特に女性のエン
パワメントが欠かせないと、大橋ガバナーは言ってい
ます。

わたくしたち吹田西RCは、今年もタイのナコンパ
ノムRCと共同で、CWP（クリーンウォータープロ
ジェクト）として、11月に新たな浄水器設置のためタ
イに出向く予定です。

浄水器というモノを贈るとともに、現地の人も同じ
取り組みができる人材を育てるマジックを届けに参り
ましょう。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　村田委員
本日はお客様として、第2660地区 IM第 2 組 ガバ

ナー補佐の上本 博様、同じくガバナー補佐エレクト
の前田要之助様、 2 名様にご参加いただいています。
本日のクラブ協議会をよろしくお願い致します。

幹事報告	 清水（良）幹事
1  ．本日は、上本博ガバナー補佐をお迎えし、クラブ

協議会を開催します。
　 　また、例会後に、選考委員会が開催されますの

で、パスト会長の皆様は、ご参集ください。
　 　来週10月14日は、祝日のため休会であり、再来週

10月21日は45周年記念講演会のため、受付開始が16
時、開演が16時30分と、なっていますので、お間違
えの無いようにお願いします。講演会の後、家族例
会の予定です。

本日の例会 次回の例会

第1943回例会　令和 6年10月21日
今週の歌　「夢一夜（南こうせつ）」
卓　　話　45周年記念講演会
　　　　　「可能性を信じ切る！

矢野流チームマネジメント」
阪神タイガース前監督　矢野　燿大様

第1９44回例会　令和 6年10月28日
今週の歌　「我らの生業」

「2024－25年度　第2660地区ガバナー公式訪問
大橋秀典（東大阪東RC）ガバナー」



2  ． 9 月30日開催の理事会の決議事項について報告し
ます。
・ 江坂エスコタウンイルミネーションに、 2 口計

1 万円、協賛すること
・11月度の卓話予定の件
・ 無事故・無違反チャレンジコンテスト参加の事業

報告の件
・「こいや祭り」協賛事業の事業報告の件
・ 創立45周年記念講演会（講師：阪神タイガース前

監督矢野氏）及び講演会の後の家族例会の件
・出前授業（吹田市立豊津第一小学校）の件
・クラブビジョンの修正に向けたアンケート実施の件

　以上が承認可決されました。
3  ．理事会承認を受けて、ボックスに、クラブビジョ

ンの修正に向けたアンケートを配付しましたので、
ご対応のほど、よろしくお願いします。また、ボッ
クスに、10月28日のガバナー公式訪問のご案内を配
付しましたのでご確認ください。

4  ．清水大吾会員の会社住所が変更となり、変更後の
住所の番地は、 7 －10－15とのことですので、ご報
告します。

5  ．令和 6 年 9 月能登半島豪雨災害に係る支援金につ
いてご案内します。
　ご承知の通り先般、石川県能登地方において未曽
有の豪雨災害が発生し大きな被害が出ております。
元日の震災から、ようやく復興の道を歩み始めた矢
先に、再び災禍に襲われ、奥能登地方の会員の多く
が困難な状況に陥っており、被害地域を抱える第
2610地区より、全国の地区ガバナーに対し添付の支
援金のお願いが発信されています。このたび、第
2660地区で取りまとめ第2610地区へお届けするとい
う案内がありましたので、募金箱をお回しします。
どうぞ、よろしくお願いします。

　☆募金　36,000円が集まりました。
6  ．最後に第1942号会報誌の「幹事報告」国際ロータ

リー第2660地区大会の日程に誤記がありました。
　【誤】10月29日、30日　→　【正】11月29日、30日
　お詫びして訂正いたします。

各委員会報告	
●橋本（芳）社会奉仕委員長

10月 1 日（火）江坂企業協議会担当のクリーンデーが
開催されました。暑い中、17名の参加をいただきまし
た。ありがとうございました。次回11月 1 日（金）は
我々吹田西RC担当のクリーンデーです。是非ともご
参加ください、よろしくお願い致します。

●近藤青少年奉仕委員長
本日、受付並びに例会中に回覧しております。10月

21日（月）の45周年記念講演会に是非ともご家族・知

人・友人お誘いあわせてご参加お願い致します。
また、400名の収容人員に対し、本日現在203名の状

況でまだまだ席に余裕がございます。
先に配付いたしましたチラシの10月 5 日期日を無視

して、引き続きギリギリまで参加者の動員をよろしく
お願い致します。

●橋本（徹）クラブ戦略計画委員長
本日、「吹田西RC会員意識調査」の「アンケート資料
と回答用紙」を配付しております。間違って捨てない
ようにお願い致します。40周年時にたてたビジョンや
各奉仕活動、会費等について答えていただきます。締
切は10月28日です。よろしくお願い致します。

●橋本（幸）米山記念奨学会副委員長
本日、 6 名の方に特別寄付をいただきました。
橋本（徹）会員、村田会員、福原会員、村上会員、

梶山会員、小川会員、ご協力ありがとうございました。

●瀬川ロータリー財団副委員長
本日、 5 名の方から寄付をいただきました。
村上会員、橋本（幸）会員、梶山会員、杦本会員、

西村会員、ご協力ありがとうございました。

  

ご結婚記念のお祝い　10月

 

近藤会員夫妻 紙谷会員夫妻

 

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長
●会　員　数　40名　　出席会員数　36名
●来　　　客　 2 名　　本日の出席率　94．74％
● 9 月 9 日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 瀬川副SAA
本日は 8 名の方からご協力をいただきました。紙谷

会長、榎原会員、井伊会員、石﨑会員、佐藤会員、 
堀会員、合田会員、村上会員です。ありがとうござい
ました。
　　　　　　　　本日のニコニコ箱 38,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 840,600円
　　　　　　　　累計のニコニコB 0円

卓　　　話

クラブ会報誌と会員増強について
� クラブ協議会�第2660地区�IM第 2組

上本　　博�ガバナー補佐

●紙谷会長挨拶
この数年、いつも悩みどころでございますが、会員



増強とコストの問題です。皆さんからこの 1 年間、い
ろいろご意見をいただきました。瓜生クラブ奉仕担当
理事、橋本（幸）会員増強委員長から説明して、上本ガ
バナー補佐からご教示をいただければと思っておりま
す。

1  ．テーマ趣旨及び資料の説明
　（クラブ奉仕担当理事　瓜生晴彦）

 　先般のクラブ奉仕炉辺談話（ 7 月26日）で近年の
当クラブの財政状況から、経費の見直しをするに当
たりまして、多くの方々から会報誌の見直しのご意
見がありました。
 　また、収入の増加については、会費の値上げとい
うよりも会員の増強に力を入れた方がいいという意
見が多くあり、協議会のテーマとさせていただきま
した。
 　当クラブの会計は「一般会計」「別途会計」「積立
会計」に分かれています。「別途会計」はニコニコ
箱で集めた経費を各奉仕活動で使用させていただい
ています。また、積立会計は周年行事で使用するた
め、毎年積み立てている経費です。
 　一般会計は皆様の会費で賄っておりまして、通常
のクラブ運営費として使用しています。この一般会
計は近年の推移について単年度赤字が続いているこ
とにより、前年度繰越金が減少し、今後赤字決算に
なる恐れがあるので一般会計の使用に関して見直し
が必要になります。

2 ． 7 月26日開催の炉辺談話の報告
　（クラブ奉仕担当理事　瓜生晴彦）

 　こういった財政状況を説明したうえで、20名の参
加をいただきまして炉辺談話を開催しました。会長
の方針である「継続と変化」について話し合いました。

「継続すべきもの」
・吹田西RCのステータスと例会出席率100％の維持
・ 会費30万円はRCの中では平均的値上げは避けた

方が良い
・卓話は予算を減らすと内容に影響する

「変化するもの」
・ 会報誌は一枚ものにして、詳しい内容はHP、ま

たは、事務局で保管
・会報誌はデータ化して配信
・会報誌のページ数を減らす
・出席の記念品等を止める
・移動家族例会の回数を春とクリスマスの 2 回にする
・ 例会38回の内、四半期に 1 回程度、朝会、昼会に

する　等々
　

3  ．今後のクラブ会報誌について
　（クラブ奉仕担当理事　瓜生晴彦）

 　炉辺談話の意見から最も多かったクラブ会報誌の

見直しについて提案いたします。
現状： 4 ページ（カラー 2 P、モノクロ 2 P）
　　　単価22,715円　38回予算863,170円
来期： 4 ページ（同上）単価27,000円（税別）
　　　38回予算1,026,000円（税別）
　※印刷会社から値上げの依頼が来ています。
提案① 2 ページ（カラーモノクロ裏表）
提案② 2 ページ（両面モノクロ）
提案③ 2 ページ（カラーモノクロ裏表）印刷なし、

PDFデータ
提案④ パワーポイントや他の編集ソフトで内部編集

して、外部で印刷
 　本日お配りしているアンケートにて皆様のご意見
をお教えください。以上になります。

4 ．今年度の会員増強の取り組みについて
　（会員増強委員長　橋本幸治）

 　どのクラブも会員の減少が一番の悩みであると思
います。当クラブでも数年来会員の減少が続いてお
り、女性会員については 2 年間不在となっていま
す。女性会員の入りやすい環境をつくる事が増強の
肝だと考えています。炉辺談話では多くの意見が出
ることから現会員もこのままではだめだとわかりな
がらも、実際の行動に移せていないのが現状です。
増強のためにもRCの活動を知ってもらうことが大
切です。ロゴの入った 2 wayジャケットを着ての活
動や記念講演や例会に連れてきてRCを見てもら
い、知ってもらい、覚えてもらう。そのためにも会
員 1 人が 1 人を紹介する。このことが会員増強の近
道と考えますが、上本ガバナー補佐には他クラブの
成功例などを教えていただければと思います。

※司会者よりここまでで質疑応答の確認

●尾家パスト会長よりご意見
RCの活動は社会に認知されていない。マスコミに

取り上げられることもない。国内の活動に重きを置い
てはいかがでしょうか？国際貢献も必要ですが、今で
は発展途上国もかなり、裕福になりました。国内での
活動が増えれば、RCを知ってもらえる機会が増えて
会員増強、しいては予算の問題も解決できると思いま
す。

5 ．講評　IM第 2 組 上本 博（吹田RC）ガバナー補佐
 　私の所属する吹田RCも約90名いた会員が今は54
名、半分近くに減っています。その内、女性が11名
おります。やはり女性がいると活気づきます。しか
し、女性を増やすには一人二人では少しずつ増やす
のは難しいと思います。
 　私の知っている群馬県高崎のRCの方で大学の学
長の座をけって、RCのガバナーになられた方がい
らっしゃいます。その方がRC会長時代に約50名の
会員を増やしました。秘訣は「ロータリークラブに
入ろう！」（幻冬舎ルネッサンス新書　田中久夫著）
という書籍に書いています。是非お読みください。
 　会員の増強のためには先ず候補者のリストアップ
です。当然やられていると思いますが、これがない
と話しになりません。その方々に例会に来ていただ



Suita West RC

「やってみせ　言って聞かせて
させてみせ　誉めてやらねば

人は動かず」
山本五十六語録より、部下や若い社員の教育
は難しいです。

私の座右の銘
１２ 紙谷会長

10月 1 日江坂企業協議会担当のクリーンデー

10月のお誕生日の皆様、おめでとうございます。

クラブ協議会で会報誌とコストについて報告

クラブ協議会で会員増強の現状報告

報告を受けて上本ガバナー補佐より講評

きたいけれど、敷居が高い。コロナ禍で実施してい
ましたが、Webの活用です。Webを通じて例会に
参加していただき、二度三度と見ていただき例会を
知っていただくとハードルが下がります。
 　また、YouTubeの活用で見られた方が会員にな
りたいと申し込んでこられた事例もあります。
 　それと入会されてからですが、新人会員は何も分
からない。 1 ～ 2 年経っても分からずに辞めていく
会員がいます。これは本当にもったいない。DEIの
観点からも 1 ～ 2 年の方と10～20年の方を同じよう
に扱ってはいけません。新人が入られたら先ず、歓
迎会をやって、オリエンテーションを開催すること。
 　今年度は大阪万博が開催されるため、ロータリー
デーが無くなりました。それと同時にフレッシュ
ロータリアンもなくなりましたが、10月20日の「エ
ンド ポリオ」と同時に開催する運びとなりまし
た。今週いっぱいまで受付を伸ばしています。
 　会員増強は会員全員が増強委員長になって進めな
ければなりません。本日はありがとうございました。

新大阪江坂東急REIホテル
料飲サービス担当　北谷 紗和 様

Q 1 ．今の仕事に就いて何年ですか？
A 1  ． 6 年になります。お仕事は料理の配

膳、バッシング、会場の設営を担当して
います。

Q 2 ．お仕事で気を付けている事は？
A 2  ．お客様に喜んでいた

だけるよう自分がして
もらえたら嬉しいなっ
と感じるサービスを心
掛けています。

Q 3  ．モットーを教えてく
ださい。

A 3  ．笑顔をたやさないこ
とです。

いつもありがとうございます。感謝。

お世話になっていま
す ２


